

MEDIATOR

Usung Moto Kita Peduli Bersama, PP Ranting Banjarsari Salurkan Hewan Kurban

Tony Rosyid - BOGOR.MEDIATOR.CO.ID

Jun 23, 2022 - 19:03



Pemuda Pancasila (PP) Ranting Banjarsari, Kecamatan Ciawi, Kabupaten Bogor

CIAWI-BOGOR- Pada momen Idul Adha 1443 Hijrah tahun 2022, Pemuda Pancasila (PP) Ranting Banjarsari, Kecamatan Ciawi, Kabupaten Bogor bersiap menyalurkan hewan kurban untuk mustahik yang membutuhkan khususnya di Desa Banjarsari dan sekitarnya. Secara rinci, hewan kurban yang saat ini telah

tersedia sebanyak 1 ekor sapi Limousin dan 4 ekor kambing.

Ketua pelaksana kegiatan, Dadang Sudaryana mengatakan, Hari Raya Idul Adha pada tahun ini merupakan tahun ketiga Idul Adha ditengah situasi pandemi Covid-19, namun tidak menyurutkan semangat dan antusias PP Ranting Banjarsari yang baru terbentuk satu tahun untuk berkorban.

"Ini sebagai wujud syukur dan berbagi kepada masyarakat yang membutuhkan. Dengan kegiatan ini, diharapkan akan menambah dampak positif baik untuk organisasi maupun masakan secara umum," ujarnya kepada wartawan, Kamis (23/06)

Ia juga menyampaikan terimakasih kepada para wanhat PP ranting Banjarsari dan PAC Ciawi atas dukungannya dan apresiasi kepada para mudhohi yang telah menyalurkan hewan kurban melalui PP Ranting Banjarsari sehingga bisa bermanfaat bagi umat. Disisi lain, kata dia lagi, bagi para mudhohi lainnya jika akan menyalurkan hewan kurban bisa mendatangi sekretariat ranting dan bisa menyaksikan pemotongan secara langsung.

"Selain dari para hamba Alloh, hewan kurban yang ada juga hasil patungan para anggota. Alhamdulillah, tingkat kepedulian terhadap sesama sangat tinggi semoga menjadi amal ibadah,"imbuhnya.

Sementara itu, Ketua PP Ranting Banjarsari E Mulyadi mengaku sangat mengapresiasi semua pihak terutama anggota ranting yang secara ikhlas dan sukarela menyumbang secara materi maupun tenaga. Rencananya, sambung pria yang akrab di sapa Bombom itu, pemotongan hewan kurban akan mengundang Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkompimcam) Ciawi dan Majelis Ulama Indonesia (MUI) setempat.

"Kami memiliki moto yang selama ini dipegang teguh yakni "Kita Peduli Bersama" membangun manajemen silaturahmi dan indahnya kebersamaan," kata Bombom.

Selama pencegahan dan penanganan Covid-19, lanjutnya, PP Ranting Banjarsari sudah melakukan berbagai kegiatan sosial diantara pembagian masker gratis bagi warga, juga pembagian takjil gratis bagi pengendara yang melintas di bulan suci Ramadhan. Hal ini dilakukan, agar masyarakat maupun anggota bisa melihat sisi positif sebuah organisasi.

"Peran serta semua pihak tentu sangat dibutuhkan dalam upaya melawan Covid-19, karena tanpa ada peran serta semua kalangan tidak mungkin negeri ini bisa bangkit kembali setelah diterpa wabah Corona," tandasnya. (Red)